



39名の新入学児童を迎え新年度がスタート!

4月8日(月)、平成31年度の第1学期始業式と入学式を行いました。学年が一つずつ進級した在校生は、それぞれが少しずつ成長したしっかりとした態度で式に臨むことができました。

始業式の中で、各自の目標と合わせて、校長から次の3つについて、1年間頑張ってお話しました。

【全校生にしっかり取り組んでほしいこと】

1 「あいさつを進んで行く」

あいさつは、人間生活の基本中の基本です。“あいさつは心と心のキャッチボール”ともいいます。友達や先生方、地域の方々などに、明るく・元気なあいさつができるようにしっかり取り組ませたいです。

2 「早寝・早起き・朝ごはん」

学校に元気に登校し、勉強や運動をしたり、友達と仲良く遊んだりするためには、まずは健康な体づくりです。そして、基本的な生活習慣を身に付けることです。夜更かしをしたり、暴飲暴食をしたりして生活が不規則になると、元気に学校生活を送ることはできません。“早寝・早起き・朝ごはん”をしっかり身に付けさせたいです。(特に、早寝。低・中学年は夜9時まで、高学年でも9時半には寝る習慣を!)

3 「継続は力なり」

学習したことを確実に習得するためには、繰り返し練習することが大切です。初めはできなかったことも繰り返すことでできるようになることがあります。大切なことは、継続することです。継続することで力が身につきます。

引き続き行われた『入学式』では、今年度39名の新1年生を迎えました。やや緊張気味に会場に入場してきた1年生でしたが、全員大変立派な態度で式に参加できました。

式の中で、校長から新1年生に次の事柄についてお話しました。

おめでとう



【1年生の皆さんへ】

1 「毎日、元気に登校しましょう」

2 「友達をたくさんつくって、仲良く勉強したり、生活したりしましょう」

3 「学校の行き帰り、車には十分注意しましょう」

4 「あいさつができる1年生になりましょう」

平成31年度、福島第二小学校は全校児童211名でスタートしました。

子どもたち一人一人が、自分の目標達成のために希望を持って生き生きと、安全で安心して学校生活・学習活動が行えるように職員一同力を合わせて努力してまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

今年度は、学校だより「はばたき通信」を月1回程度発行していく予定です。内容は、学校全体に関わる子どもたちの様子などをお知らせしていきます。各学年だよりや各種おたより等と併せてよろしくお願いいたします。